

Medien-Info

25.09.2017

Beliebte Börsensimulation startet am 27. September

Finanzmärkte spielend einfach verstehen

Münster/Kreis Warendorf. Seit 35 Jahren lernen die Teilnehmer beim Planspiel Börse der Sparkassen die Welt der Aktien kennen. Die größte Börsensimulation Europas geht am 27. September in die nächste Spielrunde. Unter dem Motto „Börse ist einfach - wenn man die Finanzwelt spielerisch erkunden kann“ wählen die Schülerinnen und Schüler der Klassen neun bis 13 wieder aus 175 verschiedenen Aktien, Fonds und festverzinslichen Wertpapieren, entwickeln ihre eigene Team-Strategie und handeln gemeinsam fiktiv an der Börse.

„Wir möchten den Jugendlichen spielerisch ein Basiswissen rund um das Thema Aktien vermitteln“, erklärt Klaus Richter, Vorstandsmitglied der Sparkasse Münsterland Ost. „Unter realitätsnahen Bedingungen können die Teams bei der Börsensimulation Erfahrungen sammeln, Anlagestrategien ausprobieren und so die Mechanismen der Finanzmärkte ganz praktisch erfahren.“ Bei allen Fragen rund um das Planspiel Börse stehen die Sparkassen-Auszubildenden Denise Rose, Yannick Erdmann und Tim Platzcke den Spielgruppen zur Seite.

Alle Teams starten mit einem fiktiven Kapital von 50.000 Euro. Das Börsenspiel gewinnt, wer in der elfwöchigen Spielphase den größten Wertzuwachs erzielen kann. Da soziales Engagement und ökologisches Handeln auch in der Wirtschaft einen immer höheren Stellenwert erfahren, gibt es in diesem Jahr neben der Gesamtwertung wieder eine Nachhaltigkeitswertung mit einem Sonderpreis. Den erhält das Team mit den erfolgreichsten Investitionen in nachhaltige Werte. Am Ende winken Preise von der Sparkasse auf regionaler Ebene und in der bundesweiten Wertung. Weitere Informationen zum Planspiel Börse gibt es im Internet: <https://www.sparkasse-muensterland-ost.de/planspielboerse>.



Bildzeile: Die Teilnehmer des Planspiel Börse werden während der Spielphase von Auszubildenden der Sparkasse Münsterland Ost betreut. Denise Rose (r.), Yannick Erdmann (2.v.l.) und Tim Platzcke (2.v.r.) begleiten die Spielgruppen und stehen ihnen bei allen Fragen rund um das Planspiel Börse zur Seite. Unterstützung erhält das Azubi-Team von Klaus Richter (l.), Vorstandsmitglied der Sparkasse Münsterland Ost.